
Despiden hoy delegación dominicana que participará en Campeonato Centroamericano de Ajedrez en Panamá

  Despiden hoy delegación dominicana que participará en 

  

Campeonato Centroamericano de Ajedrez en Panamá
  
  9 de Agosto 2017
  
  

  

Wily González Presidente y Braulio Ramírez Director Ejecutivo despiden la delegación
que 
  viaja a Panamá: Maestro Fide, Alejandro Nieto Rodríguez, Irina Rodríguez Labrador, 
  Álvaro Marion-Landais, Octavio Feliz Gómez y Octavio Feliz Padre.

  

  

Una delegación de seis talentosos jóvenes ajedrecistas fue despedida en la mañana de hoy
miércoles 09 de agosto con destino a Panamá a participar en el Campeonato Centroamericano
de Ajedrez a celebrarse del 9 al 15 de agosto para representar a nuestro país en el Festival
Centroamericano y del Caribe de Ajedrez. La nómina la encabeza el actual campeón nacional
juvenil Maestro Fide Alejandro Nieto del Distrito Nacional, quien junto a Katherine Coronado,
campeona nacional juvenil 2015 de San Francisco de Macorís, competirá en la categoría
menores de 18 años. En la categoría sub 16 defenderán los colores patrios Josué Araújo,
campeón nacional de esta categoría, de Invivienda y Octavio Feliz, campeón provincial y sub
campeón nacional infantil, de Barahona. El multicampeón infantil Franky Samil Tiburcio, de
Santo Domingo, será nuestro representante en sub 14, mientras que el pequeñito Alvaro
Marion-Landais del Distrito Nacional competirá en la categoría menores de 8 años. Completan
la delegación la Árbitro Fide Irina Rodríguez Labrador (delegada), el Maestro Internacional
Nelson Pinal (entrenador) y varios padres.
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  Wily González Presidente y Braulio Ramírez Director Ejecutivo despiden la delegaciónque   viaja a Panamá: Maestro Fide, Alejandro Nieto Rodríguez, Irina Rodríguez Labrador,   Álvaro Marion-Landais y Octavio Feliz Gómez.    Wily González, presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez acompañado del Lic.Braulio Ramirez director ejecutivo de la entidad, durante la despedida expresó que se haestado trabajando bien fuerte en la masificación del deporte ciencia entre los niños en todos losrincones de país y que este evento será una forma de estimular que estos logros seacrecienten. También señaló que para la mayoría de estos jóvenes trebejistas esta será suprimera experiencia internacional, y que está convencido que lucharán en cada partida paraobtener la victoria.  El evento se desarrollará según el sistema suizo a nueve rondas y los primeros lugares estaránoptando por medallas y títulos internacionales.      
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